

Begleitforschung zum Projekt „Verrückt? Na und! Seelisch fit in der Schule“ 3.0 (VNU 3.0)

Accompanying scientific research for prevention program “Crazy? So what!” 3.0 (VNU 3.0)

Das universelle Präventionsprogramm „Verrückt? Na und! Seelisch fit in der Schule“ (VNU) vom Verein Irrsinnig Menschlich e.V. zur Entstigmatisierung psychischer Gesundheitsprobleme wird mittlerweile an 101 Standorten in Deutschland durchgeführt. Aufgrund des wachsenden Kooperationsnetzwerkes rückt die Sicherung der Qualität des Programms in den Fokus. Das Institut für Sozialmedizin, Arbeitsmedizin und Public Health (ISAP) soll bei der Ausrichtung der Qualitätssicherung des Programms unterstützen. Dabei werden Wirkfaktoren untersucht, welche erforderlich sind, um die gewünschte Wirkung des Programms zu erreichen.

The universal prevention program „Verrückt? Na und! Seelisch fit in der Schule“ (Crazy? So what! Mentally fit at school, short: VNU) from the association Irrsinnig Menschlich e.V. (Totally Human) for the destigmatization of mental health problems is now being implemented at 101 locations in Germany. Due to the growing cooperation network, ensuring the quality of the program is becoming a greater focus. The Institute for Social Medicine, Occupational Medicine, and Public Health (ISAP) is to provide support in aligning the program's quality assurance. This involves investigating the factors that are necessary to achieve the intended effect of the program.

Projektleitung: Dr. phil. Ines Conrad (Ines.Conrad@medizin.uni-leipzig.de), Prof. Dr. med. Steffi G. Riedel-Heller MPH

Beteiligte Mitarbeitende: Dr. rer. nat. Maria Koschig, M.Sc. Psych., Michéle Müller, M.Sc.

Projektbeginn: 09/2025

Projektende: 08/2026

Übergeordnetes Projekt: nein

Finanzierung durch: Irrsinnig Menschlich e.V., Leipzig

Verbundprojekt: nein